
 
 

 
 

 

 
 

 

 

 
FEEDBACK für das Peace-Force®-Angebot im Dreirosen 

Lehrerinnen und Lehrer 

Mai 2005 
 

 

 
 

Ich möchte das Peace-Force®-Angebot überprüfen um Optimierungen zu planen.  

Dazu brauche ich deine Meinung. 

Ich bitte dich, mir deine Rückmeldung zu geben und alle Fragen spontan zu beantworten. 
Falls du die Aussage weder mit ja, noch mit nein beantworten kannst, kreuze bitte die 

mittlere Spalte, neutral, 0, an. - Danke! 

 
Treffen folgende Aussagen zu? 

 

 Ja 0 Nein 

Es stört mich, dass während der Schulstunden Kinder als 
Streitschlichterinnen, Streitschlichter aus der Klasse geholt 

werden. 

6 5 14 

Peace-Force ist eher eine Belastung für mich. 0 3 22 

Ich habe den Eindruck, dass seit der Einführung von Peace-
Force im Schulhaus ein friedlicherer Umgang unter den Kindern 

ist als vorher. 

8 13 4 

Peace-Force kann manchmal eine Entlastung darstellen. 24 1 0 

Das Konfliktlöseprogramm, Peace-Force, ist für unser Schulhaus 
wichtig. 

25 0 0 

Ich höre manchmal, wie Kinder über Peace-Force sprechen. 18 2 5 

Peace-Force sollte im Schulhaus weitergeführt werden. 25 0 0 

Ich denke, dass sich durch Peace-Force die 
Konfliktlösekompetenz der Kinder erweitert. 

23 2 0 

Ich habe den Eindruck, dass die Kinder Peace-Force 

vertrauensvoll nutzen. 

14 10 1 

Peace-Force sollte abgeschafft werden. 0 1 24 

Die Streitschlichterinnen und Streitschlichter kommen nach einer 

Schlichtung ruhig in den Unterricht zurück. 

15 10 0 

Peace-Force hat in meiner Klasse einen positiven Effekt. 10 13 2 

Ich denke, dass Peace-Force das Schulklima positiv beeinflusst. 22 3 0 

Ich schätze die Zusammenarbeit mit Roland Gerber. 25 0 0 

Ich erhalte rechtzeitig Informationen (zum Beispiel: Terminliste, 

...) über Peace-Force. 

23 2 0 

 

Welche Ideen, Wünsche, Anregungen hast du? 
 

- Schlüssel für das Peace-Force Zimmer ist manchmal ein Problem. 



- Weiterbildung der Peace-ForclerInner bitte an verschiedenen Tagen. 1. Mo, 2. Di, 

etc.. 

- Es gibt Tage, während denen 3-4 mal PF verlangt wurde! Dann wird es zur 
Belastung, kann auch verweigert werden. 

- Es gehört zur Hygiene des Schulhauses. 

- Die ehemals Streitenden kommen nicht ruhig ins Klassenzimmer zurück. 
- Beratungsstunden stellen insofern ein Problem dar, als dass plötzlich 7 Kinder in die 

Stunde platzen, natürlich nie ruhig. Einzelberatung? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 
 

VERGLEICH 
 

 Vergleich des FEEDBACKS imSchuljahr 2002 und im Schuljahr 2005 
Lehrerinnen und Lehrer 

Evaluation August 2003 und Evaluation Mai 2005 
 
Liebe Lehrerin, lieber Lehrer 
 
Ich möchte das Peace-Force-Angebot evaluieren um Optimierungen zu planen.  
Dazu brauche ich deine Meinung. 
Ich bitte dich, mir deine Rückmeldung zu geben und alle Fragen spontan zu 
beantworten. 
Falls du die Aussage weder mit ja, noch mit nein beantworten kannst, kreuze bitte die 
mittlere Spalte, neutral, 0, an. - Danke! 
 
Treffen folgende Aussagen zu? 
 

 Ja 
02/05 

0 
02/05 

Nein 
02/05 

Es stört mich, dass während der Schulstunden Kinder als 
Streitschlichterinnen, Streitschlichter aus der Klasse geholt 
werden. 

 
2/6 

 
13/5 

 
14/14 

Peace-Force ist eher eine Belastung für mich. 3/0 1/3 25/22 

Ich habe den Eindruck, dass seit der Einführung von Peace-
Force im Schulhaus ein friedlicherer Umgang unter den 
Kindern ist als vorher. 

 
8/8 

 
18/13 

 
3/4 

Peace-Force kann manchmal eine Entlastung darstellen. 24/24 3/1 2/0 

Das Konfliktlöseprogramm, Peace-Force, ist für unser 
Schulhaus wichtig. 

29/25 0/0 0/0 

Ich höre manchmal, wie Kinder über Peace-Force sprechen. 25/18 2/2 2/5 

Peace-Force sollte im Schulhaus weitergeführt werden. 28/25 1/0 0/0 

Ich denke, dass sich durch Peace-Force die 
Konfliktlösekompetenz der Kinder erweitert. 

 
27/23 

 
2/2 

 
0/0 

Ich habe den Eindruck, dass die Kinder Peace-Force 
vertrauensvoll nutzen. 

16/14 13/10 0/1 

Peace-Force sollte abgeschafft werden. 1/0 1/1 27/24 

Die Streitschlichterinnen und Streitschlichter kommen nach 
einer Schlichtung ruhig in den Unterricht zurück. 

 
16/15 

 
13/10 

 
0/0 

Peace-Force hat in meiner Klasse einen positiven Effekt. 10/10 19/13 0/2 

Ich denke, dass Peace-Force das Schulklima positiv 
beeinflusst. 

24/22 5/3 0/0 

Ich schätze die Zusammenarbeit mit Roland Gerber. 21/25 8/0 0/0 

Ich erhalte rechtzeitig Informationen (zum Beispiel: 
Terminliste, ...) über Peace-Force. 

 
26/23 

 
3/2 

 
0/0 
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